



**Mi Universidad**

**Ensayo**

*Nombre del Alumno(a): Ana Cristina Mendez Sontay*

*Nombre del tema: Orígenes y Evolución de la Administración de los Sistemas de Salud*

*Parcial: I Parcial*

*Nombre de la Materia: Administración Financiera en los Sistemas de Salud*

*Nombre del profesor: Legmi Yanet Santizo Espinoza*

*Nombre de la Licenciatura: Maestría en Administración en Sistemas de salud*

*Cuatrimestre: 3er Cuatrimestre*

Para comenzar este pequeño ensayo haremos referencia la importancia de la administración en el área de la salud, de tal manera sera mas relevante conocer mas afondo cada uno de los origenes de la administración en cada uno de los sistemas que maneja una institucion del area de salud, de tal manera abarcare en algunos temas englobalizados en los origenes y como va evolucionando la administracion de los sistemas de salud. Los cuales hablare de los siguientes temas; origenes de la administración de los sistemas de salud, origenes de la práctica administrativa en el sistema de salud, evolución de la administación en México del sistema de salud, las generalidades de la administración de los sistemas de salud y por ultimo el tema administracion del sistema de salud.

Que seria una istitucion sin ninguna administración, nunca nos imaginamos que pasaria, no podriamos manejar ninguna institución ya que la administración nos es de una gran ayuda ya que es un área básica. Asi tambien conocemos los principios de la administración en el sistema de salud, retomando la calidad, el costo, la eficiencia, la equidad, la universalidad y lo más importante la atención al cliente o en este caso al paciente.

Antes de nada vamos a recabar como logramos el mejoramiento de cada sector de salud, que podemos realizar para lograr tan semejanza cosa en el área de salud, de tal manera si logramos el mejoramiento mejoramos el servicio de calidad, para que la ciudadanía goze una salud eficiente.

Al mercado le importa muy poco quiénes somos, qué hacemos o qué experiencia tenemos, lo que realmente les importa es lo que podemos hacer por ellos, en el cual podemos lograr la gran diferencia de una institución del sector de salud, comprometernos en ser la diferencia en todo momento para lograr una atención de calidad.

## Orígenes de la administración de los sistemas de salud

Abordando el tema de como la administración se originó en cada una de las civilizaciones que conocemos el día de hoy, se ha notado cada una de las características que han evolucionado, tan concretas que la administración es una necesidad humana dónde los grupos primitivos ellos para poder tan semejantes en sus cazar se podían organizar es decir hacían una planeación para lograr su objetivo, de tal manera cada uno de los grupo hivan evolucionando como hiva pasando el tiempo así como los grupos nómadas al grupo sedentarismo, los cazadores a agricultoras y empezó la domesticación de los animales. Es decir si nuestros ancestros lograron abarcar e utilizar la administración para lograr cada una de sus metas, nosotros como humanidad lo podemos lograr y así adquiriendo cada uno de los conocimientos de cada uno de nosotros para mejorar un sistema de salud donde la administración este en pie para un buen mejoramiento.

Por ejemplo en la administración contiene principios, técnicas, herramientas que deben ser integradas en la organización de todo organismo social productivo, estas herramientas pueden dirigir a los sistemas de salud, hacia el logro de objetivos y metas planeadas, desarrollando una visión prospectiva, para optimizar recursos humanos, materiales, técnicos y económicos. Esto conlleva a guiar al sistema de salud a un estado de crecimiento y eficiencia, así como orientar al mismo hacia una sustentabilidad centrada en el cuidado de los factores ambientales ecológicos de cada comunidad relacionados con el proceso de salud enfermedad. (salud, 1995-2000)

Abordando otro tema del origen de la práctica Administrativa en el Sistema de Salud que tan importante ha sido la administración en la sociedad relacionandolo en las actividades diarias dentro de su hogar anteriormente en las primeras épocas de la vida se ha practicado la administración para que logran sus objetivos de cada uno de sus deberes. De tal manera también la práctica que han logrado tener fue en tener un buen equilibrio con su medio ambiente donde les permitía vivir en condiciones adecuadas de salud, donde ellos teniendo una buena organización lograban equilibrar cada una de las actividades. De igual manera lograron percatar en cada uno de los recursos que ellos pretendían apreciar e utilizar para sus consumo, de tal manera ellos practicaban un sistema de salud es decir su forma de curar era más eficiente, más esencial para que cada uno de ellos no sufrieran de alguna enfermedad en el cual utilizaban sus recursos curativos que utilizaban eran las plantas medicinales.

La importancia de la practica curativa se notaba en las personas anteriores ya que sus técnicas eran esencialmente como rituales que practicaban como mágicos y religiosos de tal manera cada una de las intervenciones. Como es posible que anteriormente la práctica de la salud ellos lograban realizar cada una de la intervenciones muy sanas, ahora bien en este siglo la mayoría de las instituciones se percataban en realizar cuidados de buena calidad, pero ahora dependen de mucho de los apoyos del gobierno y ya no logran briandar sus servicio de buena calidad.En cambio de lo que lograron los antepasados lograron mantener un buen equilibrio en la salud de sus poblacion con el medio ambiente, asi mismo ellos lograban gozar de sus salud con eficiencia.

Acontinuación abarcando con la evolución de la administración en México del sistema de salud, en el cual fue facinante como identificar que cada una de las evoluciones fueron percatados por todos los pobladores pero para que arancaran con cada una de la evolución fueron identificando que cada cambio sea percatado con los recursos economicos con el ayuntamiento de la ciudad de México donde vigilaban la práctica médica que realizaban, para cada uno de sus saberes. (2009)

De tal manera fueron inspensionados por los sanitarios donde percataban la supervisión de todos los cuidados que realizaban, de tal forma los que brindaban sus sevicios los protomédicos en la nueva españa, donde fueron nombrados por el calbidio mexicano fueron los licenciados en medicina Barreda y Pedro Lopez para sus trabajo eran inspeccionado las boticas y lograban entregar cada uno de los deportes, de igual manera con cada inspension que realizaban hivan mejorando para percatar cada uno los cuidados.

Como conclusión se nota el avance de la medicina tradicional a la medicina que ahora manejamos de tal manera se percata la atención de los pacientes con el cuidado donde realizaban inspensiones para la mejoría. Percatando los cuidados de los usuarios se establecian proyectos de mejoría es decir que se hiba mejorando para poder trabajar de una buena manera para dar un buen servicio de calidad.De tal manera surgian el establecimiento de la mejoría y en cuanto ala evolucion fue una gran mejoría ante los servicios de la salud donde utilizaban las plantas medicinales para gozar una buena salud, como conclusión es que para mi es mejor la medicina tradicional naturalmente ya que nos establecen mas a fondo el medicamento. Ya que en otro lado ahora como han evolucionado las cosas se hivan mejorando para cada uno de los cuidados para cada uno de los servicios y tambien en los servicios anteriormente eran gratuitos dónde todos tenian un servicio de calidad.